

## Wujudkan Sekolah Indah dan Nyaman, Kepsek SMP 1 Ma'rang Rahmawati: Diharapkan Siswa Lebih Semangat Belajar

HermanDjide - [PANGKEP.PUBLIKSULSEL.COM](http://PANGKEP.PUBLIKSULSEL.COM)

Mar 30, 2022 - 19:47



*Keindahan taman SMP 1 Ma'rang Kabupaten Pangkep*

PANGKEP- Kepala SMP 1 Ma'rang Kabupaten Pangkep Andi Rahmawati saat ditemui di taman sekolahnya Rabu (30/3/2022) mengatakan bahwa kami menata lingkungan sekolah menjadi aman wisata biar lebih sejuk dan nyaman belajar

buat anak anak.

Andi Rahmawati yang dikenal kreatif ini berkata bahwa penataan halaman sekolah dapat berfungsi mengembangkan kemampuan dan membentuk watak anak anak siswa yang bermartabat dalam mencerdaskan kehidupan bangsa.

Menurutnya bahwa keindahan taman sekolah itu bertujuan untuk berkembangnya potensi peserta didik agar menjadi manusia yang beriman dan bertaqwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, berakhlak mulia, sehat, berilmu, cakap, kreatif, mandiri dan hebat.P

Andi Rahmati menjelaskan bahwa proses pendidikan akan berlangsung dengan baik jika lingkungan tempat terjadinya proses pendidikan itu sendiri mendukung dalam artian aman, nyaman dan menyenangkan.

"Sekolah itu sebagai tempat terjadinya proses pembelajaran sebisa mungkin didesain untuk mendukung proses pembelajaran senyaman mungkin" ujarnya

Rahmawati berkata bahwa dengan keindahan taman sekolah di SMP 1 Ma'rang ini, " Kami pernah baca bahwa pemikiran Ki Hadjar Dewantara bahwa sekolah adalah tempat belajar yang menyenangkan" ujarnya.

Oleh karena itu, selain sarana dan fasilitas yang memadai sekolah juga memerlukan lingkungan yang nyaman bagi para siswanya. Untuk itu, dapat juga disediakan taman yang berada di dalam sekolah, yang biasa disebut taman sekolah.

Menurut Rahmawati bahwa Tamanisasi di SMP 1 Ma'rang ini merupakan salah satu kegiatan yang menyediakan fasilitas untuk mendukung dalam proses pembelajaran bagi siswa.

"Tamanisasi sekolah mempunyai beberapa manfaat, bagi sekolah, yaitu untuk memperindah lingkungan sekolah dan memberi rasa sejuk, karena dikelilingi oleh tanaman yang indah. Taman sekolah dapat memberi motivasi belajar kepada para siswa karena dengan lingkungan sekolah yang indah dan sejuk, mereka akan merasa betah dan bersemangat untuk belajar" ujarnya

"Taman di sekolah bisa dimanfaatkan para siswa sebagai tempat untuk belajar, membaca buku, berdiskusi dengan teman, dan lain sebagainya karena tempatnya yang nyaman, indah, dan sejuk. Siswa tidak akan merasa jenuh karena terlalu lama berada di kelas. Untuk itu, diperlukan peran dari para pihak sekolah dalam rangka tamanisasi di sekolah guna mendukung proses belajar mengajar siswa" ujarnya. ( Herman Djide)